Tage, angetan mit Rockanzug, Zylinder, Lackschuhen und weißen Gamaschen, die beliebte Madison-Square, einen großen Kinderwagen vor sich herschiebend und ein Schaf an einer Leine hintersich herziehend, zu durchqueren. - Schon an Wahnsinn grenzt die Wette des Mannes, der behauptet hat, eine Reise um die Welt zu machen und sich dabei nur so vorwärtsbewegt, daß er einen Purzelbaum nach dem anderenschießtundsogewissermaßen als menschliches Rad einmal den Riesenweg um die Erde zurücklegen will. Unser Bild zeigt den rollenden Menschen in Marseille. - Liebreizender sind schon die beiden kecken Girls, die trotz des in Amerika so strengen Polizeiverbots in denkbar leichtester Kleidung zur Stunde der Hauptbadezeit in Atlantic City auf Eseln reitend eine große Strecke Weges zurücklegten und auch ihre Wette gewannen.



Der Mann, der die Welt in Purzelbäumen durchreist



Die Sunshine Girls in Atlantic City, die eine Wette gewannen, indem sie trotz der strengen Polizeizensur in sehr unbekleidetem Zustand auf Eseln reitend eine große Strecke am Strande zurücklegten